

Europeos celebran con diferentes matices el Día del Proletariado Mundial



Madrid, 1 ro may (RHC) Miembros de los sindicatos de España tomaron las calles de más de 70 ciudades del país para pedir una unión de izquierdas en el nuevo gobierno que haga frente a las necesidades sociales que existen actualmente en la nación mediterránea.

En la manifestación por el Primero de Mayo en Madrid los trabajadores abogaron por recuperar los derechos laborales y luchar contra la precariedad y las desigualdades instaladas en la sociedad española en los últimos años.

En París, los franceses acudieron al llamado de la Confederación General del Trabajo en defensa de los derechos laborales y sociales en manifestaciones matizadas por la presencia de los chalecos amarillos y de más de siete mil cuatrocientos policías para prevenir disturbios como los del primero de mayo del año pasado.

Con actividades de diversa índole, los trabajadores italianos celebraron en todo el país la fiesta del proletariado el Primero de Mayo, con el lema: 'Nuestra Europa: trabajo, derechos, estado social'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189601-europeos-celebran-con-diferentes-matices-el-dia-del-proletariado-mundial>



Radio Habana Cuba